

Profis beraten Gymnasiasten



Berufsinformation aus erster und erfahrener Hand erhielten Gymnasiasten aus der Stadt und der Region beim rotarischen Berufsinformationsabend im Deutschordensaal der Kreissparkasse. Etwa 250 bis 300 Schüler der Jahrgangsstufe 12 waren der Einladung der Rotary-Clubs Kaiserslautern, Kaiserslautern-Kurpfalz, Kaiserslautern-Sickingen Land und Rockenhausen gefolgt. Der Berufsinformationsabend stand unter dem Motto „Schüler fragen – Profis antworten“. Die Palette der vorgestellten Berufsfelder reichte von Architektur bis Wirt-

schaftsprüfung, von Banken bis Versicherungen. Knapp 30 Berufsfelder wurden den Schülern vorgestellt. Der rotarische Berufsinformationsabend bietet eine Alternative zur klassischen Berufsberatung, indem Profis aus den jeweiligen Berufsfeldern Rede und Antwort stehen zu Fragen wie Ausbildung, Studium, Entwicklungschancen, Voraussetzungen und Verdienstmöglichkeiten. Der Berufsinformationsabend fand traditionell im Februar statt und soll auch in Zukunft in dem Monat über die Bühne gehen. (rdz)

FOTO: VIEW